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【現状について】 
・若年者の雇用 
  ・今治市の求人倍率が前年度と比較し、極端に下がり景気の影響を受けている。 
     ※東予については、昨年度、造船業等の好景気を受け、求人倍率が愛媛県下で

はかなり良かった状態。 
  ・若年者がハローワークに行っても、経験不足等の理由で希望する仕事に就職できな

い。 
  ・雇用の悪化により、若年者が一度、大学等で県外に出てしまうと今治に戻ってこな

い場合が増えている。 
      → 若年者が戻ってこれるような雇用状況にする必要がある。 
       企業が求人を出しやすいような補助制度を検討する。 
       若年者の就職活動を助ける制度（研修）を検討する。 
        
【市議会議員から今治ＪＣメンバーに対して】 
 森 京典議員 ・・・ 青年会議所メンバーが経済人として起業の模範となり、若年

者が活気を取り戻し、今治の活性化になることを希望してい

るので、是非、頑張って頂きたい。 
   

 山岡 健一議員 ・・・今治の活性化のため、お互いに頑張っていきましょう。 


